

Pressemitteilung

Stiftung BauernhausMuseum fördert Projekte mit 17.000 €

Vorstand Karl-Peter Abt, Hilde Schöppner und Bruno Peters wiedergewählt

Auf der als Videokonferenz durchgeführten Beiratssitzung der Stiftung unter Leitung ihres Vorsitzenden Detlef Kropp (Bankverein Werther) wurden die Jahresrechnung 2019 und der Wirtschaftsplan für das laufende Jahr einstimmig verabschiedet. Trotz der weiterhin angespannten Lage auf den Finanzmärkten und den geringen Zinseinnahmen wird die Stiftung Projekte des Museums – u.a. die Entwicklung eines Audioguides und das Mitmach – Angebot für Kinder und Erwachsene „Fachwerk“ mit bis zu 17.000 € unterstützen.

Beirat und Vorstand bedanken sich bei den vielen Bielefelder Bürgern und Bürgerinnen, die seit Jahren zu den treuen Freunden des Museums zählen und mit ihren finanziellen Zuwendungen die Stiftung nachhaltig unterstützen. In seinem Tätigkeitsbericht würdigte Vorstand Karl-Peter Abt besonders die aktive Mitwirkung des Freundeskreises der Stiftung und das ehrenamtliche Engagement – coronabedingt eine besondere Herausforderung. Dank Zustiftungen aus Anlass von runden Geburtstagen von zwei Museumsfreunden erhöhte sich das Stiftungskapital auf 324.000 €.

Der Vorstand, dem Karl-Peter Abt, Hilde Schöppner und Bruno Peters angehören, wurde einstimmig wiedergewählt. Beirat und Vorstand sind ehrenamtlich tätig und seit vielen Jahren dem Museum eng verbunden.

Dem Beirat gehören an: Detlef Kropp (Vors.), Matthias Steinhauer (stellv. Vors.), Prof. Andreas Beaugrand, Dr. Alexander Geilert, André Mielitz, Ulf Meyer zu Eissen und Peter Stockmeier

Bielefeld, 26. August 2020

Karl-Peter Abt